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Gemeinde Mainhausen, Montag, 12. Oktober 2020

Revierförster Hans-Albert Kaspar verabschiedet

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde am Forsthaus Zellhausen wurde Hans-Albert Kaspar in den Ruhestand
verabschiedet. Er war als zuständiger Revierförster über 30 Jahre für den Mainhäuser Gemeindewald
verantwortlich.

Der Leiter des Forstamtes Langen, Melvin Mika, versetze ihn per Urkunde zum 31.12.2020 in den Ruhestand.

v.l.n.r. Forstamtsleiter Melvin Mika, Hans-Albert Kaspar, Ehefrau Rita Kaspar

Revierförster Kaspar war nicht nur für alle Forstmaßnahmen im Gemeindewald zuständig. So beteiligte er sich
auch an der Organisation der Gemarkungsrundgänge gemeinsam mit dem bisherigen Leiter des Umweltamtes,
Jörg Nachtigall.

Des Weiteren fiel in seine Zuständigkeit die Pflege der in Mainhausen vorhandenen Naturschutzgebiete. Auch
Fragen in Zusammenhang mit der Jagd waren bei ihm gut aufgehoben.

Nicht unerwähnt bleiben soll Kaspars Tätigkeit für die Brennholz suchenden Bürger Mainhausens, die bei ihm ihren
Leseschein bekommen konnten.
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Den gemeindlichen Gremien ist Kaspar durch die jährliche Beratung des Waldwirtschaftsplanes wohl bekannt. Die
Sitzung im Mainhäuser Wald findet immer großen Anklang und wird zurecht als die schönste Sitzung des Jahres
bezeichnet. Vor Ort lernen die Teilnehmer den Wald näher kennen und erfahren, welche Maßnahmen Hessenforst
im Gemeindewald plant bzw. ausgeführt hat.

Beigeordneter Frank Kollmus bedankte sich mit einem Präsent im Namen des Gemeindevorstandes für die lange
und konstruktive Zusammenarbeit und wünschte ihm alles Gute für den bevorstehenden Ruhestand, vor allem viel
Gesundheit.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               2 / 2

http://www.tcpdf.org

